

Gelungener Saisonauftakt der E2

Geschrieben von: Peter Kratzer

Mittwoch, den 23. September 2015 um 08:36 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 23. September 2015 um 08:36 Uhr



Nach der Sommerpause war es für Trainer Maik und seine Mannschaft das erste E-Jugend-Spiel. Gegen die Kicker aus Meckenbeuren war die anfängliche Nervosität aber gleich vorbei. In der ersten Spielminute ging die TSG bereits mit 1:0 in Führung.



Durch den zwischenzeitlichen Ausgleich war das Spiel wieder offen. Der E2 gelang aber noch vor der Pause das erlösende 2:1.

In der zweiten Halbzeit wurde die Führung mit ruhigem Pass-Spiel und schönen Kombinationen ausgebaut. Das Spiel wurde verdient mit 6:2 gewonnen. Der Saisonauftakt war gelungen.